

Prénom :

Pour faire des expériences en tout genre ou pour résoudre des problèmes, le chercheur griffonne, dessine, calcule sur son cahier. Cela peut paraître brouillon pour certains, mais, lui, il s'y retrouve ! Par contre, il essaie de s'appliquer pour noter ses conclusions. Lorsqu'il a trouvé la réponse, il refait parfois son schéma ou son dessin pour le rendre plus clair.

Le cahier du chercheur

Le chercheur a besoin de son cahier pour ne pas oublier tout ce que son cerveau trouve !

Classe de M. Philippe Ruelen